



**Felipe O’Ryan**

**E**l Imacec creció un 2,5% anual en el mes de abril (es decir, en comparación con el mismo período de 2024), superando las expectativas de los economistas y corroborando que los efectos de los anuncios de tarifas realizados por el gobierno de Estados Unidos ese mes no tuvieron un impacto relevante en la economía.

“Destacó el desempeño de la minería, que se expandió un 10,7% anual y un 3,3% respecto de marzo, por una mayor extracción de cobre y, en menor medida, del resto de bienes, que fue impulsado por la construcción y la pesca”, dijo el Banco Central.

“Las cifras son, dentro de todo, alentadoras, ya que muestran que el desempeño de la actividad se mantuvo sólido tras el recrudecimiento de las relaciones comerciales por parte de Estados Unidos, después del llamado Liberation Day, el 2 de abril”, explicó la economista jefe de Fintual, Priscila Robledo.

“El dato superó con holgura las expectativas del mercado, que se ubicaban en torno al 2,1%. También contribuyó positivamente Comercio,

## Minería despierta e impulsa el Imacec por sobre las expectativas en abril

con un alza de 3,9% anual, impulsado por el sector minorista; y Servicios, que aumentaron un 1,2% anual”, señaló el Head de Estrategia de Inversión de SURA Investments, Mauricio Guzmán. En comparación con marzo, el Imacec desestacionalizado de abril creció un 0,6%. Las señales de alerta para los economistas fueron las leves desaceleraciones del comercio y la manufactura, de -0,5% y -0,4% respectivamente. El Imacec no minero creció un 1,8% anual y un 0,3% respecto de marzo. “Es positivo, pero al menos a nosotros no nos sorprendió. Cualquier efecto relacionado con los aranceles trajo más bien volatilidad financiera que impactos en la economía real”, explicó el economista jefe de Fynsa, Nathan Pincheira, quien agregó que sus proyecciones de crecimiento económico para el año se mantienen en 2,4%.